

ACQUISITION D'ŒUVRES POUR L'ARTOTHÈQUE

Digne héritière de la volonté politique de diffusion de l'art contemporain amorcée par André Malraux, la Ville de Puteaux a inauguré sa propre artothèque en 2013.

Cette «galerie de prêt d'art» répond à un besoin de lieux alternatifs au musée et à la galerie, donnant un accès direct et à taille humaine à l'art contemporain.

Ainsi, l'adhérent a la possibilité d'emprunter pour une somme modique une œuvre d'art durant un temps déterminé comme il emprunterait un livre à la bibliothèque.

L'objectif de cette artothèque est de promouvoir les artistes et la création contemporaine d'aujourd'hui, communiquer sur les œuvres, les rendre accessibles et entretenir le processus créatif.

La Ville de Puteaux acquiert chaque année de nouvelles œuvres pour développer son fonds et élargir le catalogue de l'artothèque par de nouvelles approches esthétiques et de nouveaux artistes.

OBJECTIFS DU PROJET

- Ouvrir la culture à tous de façon directe et humaine
- Mettre en lumière de nouvelles approches esthétiques et de nouveaux artistes

Montant du don	< 5 000 €	5 000 à 10 000 €	≥ 10 000 €
Coût réel pour l'entreprise après déduction fiscale	< 2 000 €	2 000 à 4 000 €	≥ 4 000 €
Mot du mécène sur le catalogue	Non	Non	Oui
Presse : Magazine municipal (1), Relations Presse (2)	1	1+2	1+2
Présence dans le magazine municipal	Citation	Citation	Article
Prêt d'œuvres de l'artothèque	Non	Oui	Oui
Invitation aux manifestations du Cercle des Mécènes	Oui	Oui	Oui

BUDGET 30 000 €

MÉCÉNAT RECHERCHÉ

- Mécénat financier
- Mécénat en nature

